

1975



FORÊT DE KISANGANI (R.D. du Congo)

Kisangani est une ville d'environ un demi million d'âmes, située sur le fleuve Congo. Cette forte présence humaine n'est pas sans conséquence sur la forêt tropicale environnante. En 1975 déjà, les zones déboisées (en vert clair) occupaient une surface non négligeable. En 2001, la situation est encore plus inquiétante, et s'explique par l'arrivée dans cette localité de nombreux réfugiés, jetés sur les routes par l'instabilité politique caractéristique de la région.

2001



FOREST OF KISANGANI (D.R. of the Congo)

Kisangani is a city of about half a million people, situated on the Congo River. This large human population is not without impact on the surrounding tropical forest. Already in 1975, extensive zones of deforestation (in light green) can be seen clearly. By 2001, the situation is even more alarming and can be explained by the arrival of large numbers of refugees who were forced to flee from their homes by political instability in the region.